
 
 

Protokollauszug 
aus der 

14. Öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtplanung und Bauen  
vom 08.09.2009 

 
öffentlich 
Top 3.3 Information zur Humboldtbrücke (Bitte von Frau Tack) 

 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Klipp stellt nochmals deutlich dar, dass es keine nochmalige Verteuerung gibt. Ein Bau-
stopp an der Humboldtbrücke droht nicht. Der derzeitige Bauabschnitt wird wie geplant zu Ende 
geführt. 
Das weitere danach sei abhängig von der Finanzierung. Er verweist darauf, dass die Humboldt-
brücke ein Standortfaktor für Potsdam sei (Anbindung A 10 u. BBI). 
Aktivitäten in Richtung Nachförderung sind notwendig.  
Herr Klipp bittet die laufenden Gespräche mit dem Ministerium und den Bericht des Rechnungs-
prüfungsamtes abzuwarten. 
 
 

 


